



## **Beschluss**

### **Beschlussgegenstand**

**Stadtrat unterstützt den ICAN-Städteappell**

### **Beschlusstext:**

*1. Der Stadtrat unterstützt den ICAN-Städteappell mit folgendem Wortlaut: “Unsere Stadt ist zutiefst besorgt über die immense Bedrohung, die Atomwaffen für Städte und Gemeinden auf der ganzen Welt darstellen. Wir sind fest überzeugt, dass unsere Einwohner und Einwohnerinnen das Recht auf ein Leben frei von dieser Bedrohung haben. Jeder Einsatz von Atomwaffen, ob vorsätzlich oder versehentlich, würde katastrophale, weitreichende und lang anhaltende Folgen für Mensch und Umwelt nach sich ziehen. Daher begrüßen wir den von den Vereinten Nationen verabschiedeten Vertrag zum Verbot von Atomwaffen 2017 und fordern die Bundesregierung zu deren Beitritt auf.“*

*2. Der Oberbürgermeister wird gebeten, die Unterstützung dieses Appells aktiv zu kommunizieren und für weitere Unterstützung des ICAN-Städte-Appells zu werben.*

**04.02.2021**

**Stadtrat**

**Beschluss – Nr: 9-15/21**

**mehrheitlich beschlossen**

Ja 23 Nein 0 Enthaltung 4 Befangen 0

### **Bemerkung:**

Aufgrund des § 33 KVG LSA waren keine Mitglieder des Stadtrates von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.

Veröffentlichung:

tritt in Kraft am: Tag nach der Beschlussfassung

Sangerhausen, 04.02.2021

gez. S. Strauß  
Oberbürgermeister